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VERBALE ASSEMBLEA ORDINARIA 

  

Protocollo 544/2020 - II/1 

28 Luglio 2020 

 

Sede: Sala Convegni  SPAZIO  LILT  Via Ivrea, 22  Biella.  

Orario: dalle ore 16.00 alle ore 17.00 

 

La Presidente Levis prende la parola, dà il benvenuto agli iscritti e introduce l’Assemblea e gli argomenti che 
verranno trattati. 

 

RELAZIONE DEL PRESIDENTE SULL’ ANNO 2019 

 

La Presidente relaziona all’assemblea circa l’andamento dell’anno 2019. Le attività inerenti il buon 
funzionamento dell’ordine sono state mantenute; il nostro impegno si è diviso a livello nazionale-regionale 

e locale.   

A livello nazionale si è mantenuto un buon dialogo costruttivo con la Federazione Nazionale, con la quale ci 

si è relazionati anche attraverso un sano confronto. 

In particolare a livello regionale sono stati raggiunti obiettivi attraverso il confronto con gli assessori 

regionali. Purtroppo con il cambio di guardia politico non è stato possibile nel 2020 proseguire con i 

confronti che si erano intrapresi con i predecessori. 

Attività molto importante che è stata portata avanti con il coordinamento regionale è stato il progetto sul 

pensiero critico coordinato dai prof. Marmo-Centini. 

A livello locale l’OPI Biella è stato invitato ad incontri con altre professionalità per instaurare dei confronti, 
così come con le autorità politiche locali sono stati avviati dialoghi profittevoli. 

FORMAZIONE: nel 2019 sono state avviate diverse attività formative. Sono stati erogati 1409 crediti ecm 

nell’ottica di avvicinare sempre più la figura infermieristica al cittadino. E’ stata ospitata ad un evento 
formativo la Presidente Nazionale Barbara Mangiacavalli. La formazione è stata erogata in forma gratuita. 

E’ stata realizzata una convenzione con Aruba per agevolare l’attivazione della PEC agli iscritti.  
Come Ordine sono stati erogati patrocini per eventi formativi con diverse sedi locali.  

La collaborazione con la biblioteca 3BI continua. 

Sono state realizzate diverse iniziative in occasione della festa dell’infermiere del 12 maggio. 
Il sito istituzionale dell’ente è stato gestito internamente dalla consigliera Linda Guerretta. 

Sono state erogate dal Consiglio diverse consulenze agli iscritti specie per quanto concerne l’ambito 
dell’esercizio professionale. 
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RELAZIONE DEL TESORIERE- BILANCIO CONSUNTIVO DI ESERCIZIO 2019 

 

La Tesoriera Emiliana MOSCA illustra e presenta con slide agli iscritti il bilancio di esercizio 2019. 

Vengono illustrate e spiegate le principali differenze tra il preventivo e il consuntivo. 

In modo particolare si evidenzia un lieve incremento alla voce spese legali.  

In relazione a quanto presentato dalla Presidente in termini di iniziative realizzate ed in relazione a specifica 

strategia nella distribuzione delle quote nei diversi capitoli di bilancio, viene sottolineato l’importante 
utilizzo di quanto messo a preventivo rispetto alle “attività promozionali” che comportano specifiche 
ricadute sugli iscritti (da 31.686 euro previsti a 31.142 euro a consuntivo). 

In relazione a quanto previsto in termini di spese particolarmente impegnative si segnala che nel corso 

dell’anno non sono state sostenute spese legate all’iter da attivare per la procedura concorsuale pubblica 

finalizzata all’assunzione di personale amministrativo.  
Vengono evidenziate alcune criticità nei versamenti delle quote da parte degli iscritti, in buona parte 

ancora riconducibili a mancate segnalazioni di variazioni di recapito. 

Viene proiettato agli iscritti un prospetto riassuntivo per capitoli di spesa tra preventivo e consuntivo per 

meglio illustrare e spiegare le differenze. 

 

Viene data la parola al Presidente dei Revisori dei Conti (Irene ZANCHETTA), la quale legge il parere sul 

bilancio consuntivo di esercizio 2019 a tutti gli iscritti.  

Il Collegio dei Revisori dei Conti esprime parere FAVOREVOLE. 

 

APPROVAZIONE BILANCIO CONSUNTIVO DI ESERCIZIO 2019 

 

Viene posto in votazione il bilancio consuntivo di esercizio 2019: 

VOTANTI: 15 + DELEGHE  

FAVOREVOLI: 15 + DELEGHE   

CONTRARI: 0 

ASTENUTI: 0 

 

RELAZIONE DEL PRESIDENTE SULL’ ANNO 2020 

La Presidente relaziona alla assemblea circa l’anno 2020; la quota di iscrizione è stata mantenuta a 68 euro; 

l’Opi ha cercato di mantenere il più possibile la vicinanza con gli iscritti nonostante il periodo di emergenza 
sanitaria.  

A livello nazionale la Federazione si è concentrata quasi esclusivamente sull’emergenza nazionale, 
specialmente a livello politico. Molti tavoli sui quali eravamo impegnati con la federazione sono stati 

congelati per via dell’emergenza sanitaria. 

A livello regionale molto si è concentrato sulla Unità di Crisi per il covid e sulle task force istituite ad hoc. E’ 
stato portato a termine dalla consigliera Mosca Lorena un lavoro condiviso sulla trasparenza e 

anticorruzione; il documento in parola è stato pubblicato sul sito istituzionale. 

A livello locale l’Ordine ha partecipato a delle cabina di regia con istituzioni locali, coordinata dalla 

Provincia. Era stato aperto un tavolo tecnico per la violenza sugli operatori sanitari ma è stato chiuso per via 

dell’emergenza sanitaria mentre siamo alle battute finali per il registro CTU (consulente tecnico d’ufficio) 
presso il Tribunale.  
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Si è portato avanti il dialogo con la cittadinanza, purtroppo non abbiamo potuto realizzare quanto avevamo 

progettato come formazione alla popolazione in quanto il covid ha impedito la prosecuzione del progetto. 

La Presidente illustra della possibilità di un concorso per l’individuazione di un amministrativo; 5 ordini si 

sono aggregati per poter sviluppare un concorso pubblico per l’individuazione di questa importante figura. 
La sinergia tra ordini ha consentito di poter dividere gli sforzi e le spese per la progettazione del concorso. A 

breve ci sarà la pubblicazione su G.U. del bando. 

Un ultimo obiettivo che si è riusciti a portare avanti è quello della realizzazione di un nuovo sito 

istituzionale. E’ stato affidato l’incarico per la realizzazione e manutenzione del sito. 

Durante il periodo covid l’OPI Biella con l’Ordine dei Medici di Biella e insieme agli “Amici dell’Ospedale” 
hanno realizzato una raccolta fondi e comperato dei DPI (mascherine chirurgiche e FFP2) che sono stati 

distribuiti alle RSA biellesi che hanno partecipato alla call. 

Per la Giornata internazionale dell’infermiere quest’anno è stato realizzato in modo diverso dagli scorsi anni 
(per via dell’emergenza sanitaria); quest’anno è stato realizzato un video che poi è stato inviato e condiviso 

con i colleghi e la federazione nazionale. 

Nonostante l’emergenza sanitaria fino ad ora sono stati erogati più di 800 crediti ecm. Alcuni corsi che 
erano già in programma sono stati convertiti in corsi FAD per renderli comunque disponibili. 

 

RELAZIONE DEL TESORIERE- BILANCIO DI PREVISIONE 2020 

La Tesoriera Mosca Emiliana illustra alla assemblea il bilancio preventivo finanziario gestionale 2020.  

Una prima doverosa precisazione illustra come il bilancio preventivo si basa su quanto si prevedeva di 

mettere in atto nel 2020, ovviamente non era considerata l’emergenza sanitaria covid e questo spiegherà 
buona parte degli scostamenti negli importi che si evidenzieranno a consuntivo. 

Le differenze più significative rispetto agli altri anni riguardano l’incremento di quanto previsto per le spese 
legate alle elezioni, al personale amministrativo, al sito. 

Viene sottolineato come, pur nelle importanti differenze citate, si sia cercato di mantenere una 

impostazione coerente con gli obiettivi formulati dal Consiglio e con l’impostazione degli anni precedenti, 
nella ripartizione delle somme previste nei diversi Capitoli.  

Viene proiettato agli iscritti un prospetto riassuntivo per capitoli di spesa del bilancio preventivo per meglio 

illustrare la distribuzione nei diversi capitoli. 

La Tesoriera espone all’assemblea la possibilità   che i costi da sostenere per il completamento del percorso 
concorsuale, a percorso concluso, possano risultare superiori a quanto preventivato con possibile utilizzo di 

fondi legati ad avanzi di amministrazione.  

 

 

Viene data la parola al Presidente dei Revisori dei Conti (Irene ZANCHETTA), la quale legge il parere sul 

bilancio previsionale di esercizio 2020 a tutti gli iscritti.  

Il Collegio dei Revisori dei Conti esprime parere FAVOREVOLE. 

 

APPROVAZIONE BILANCIO DI PREVISIONE 2020 
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Viene posto in votazione il bilancio di previsione 2020: 

VOTANTI: 15 + DELEGHE  

FAVOREVOLI: 15  + DELEGHE   

CONTRARI: 0 

ASTENUTI: 0 

 

 

PRESIDENTE    TESORIERE     SEGRETARIO 

Rita Levis    Emiliana Mosca     Gianluca Enrico 
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RELAZIONE DEL COLLEGIO DEI REVISORI DEI CONTI  

RENDICONTO ANNO 2019 

Il Bilancio riguardante l’esercizio finanziario chiuso il 31 dicembre 2019, è stato regolarmente messo a 

nostra disposizione. 

Il documento è stato redatto nell’osservanza dei principi di contabilità. 

Nel corso dell’anno si è proceduto al riscontro dei dati esposti con le corrispondenti scritture contabili. 

Nel corso degli incontri periodici, sono stati eseguiti dei controlli sugli aspetti che regolano la contabilità 

pubblica ed è stato esaminato in particolare: 

 L’ammontare delle somme accertate e di quelle riscosse iscritte nei singoli capitoli, che ha trovato 

riscontro nei totali risultanti dalle varie scritture provenienti dalla Banca e dalle fatture 

concernenti le varie acquisizioni. 

 Si è evidenziato il contenimento degli importi di spesa nei limiti dello stanziamento assegnato a 

ciascun capitolo di bilancio. 

  

VALUTAZIONE CONCLUSIVA 

Considerato che: 

 C’è stata una corretta imputazione delle spese ai relativi capitoli delle competenze e dei residui, 

 Il pagamento delle spese impegnate è stato puntuale alle relative scadenze, 

 La gestione della disponibilità di cassa è stata corretta; 

 

Valutato inoltre: 

 L’esito dei riscontri contabili eseguiti, 

 La regolarità della gestione dell’esercizio finanziario per l’anno 2019; 

 

I Revisori dei Conti esprimono parere favorevole all’approvazione del Bilancio Consuntivo riguardante 

l’esercizio 2019, così come sottoposto a questa Assemblea Ordinaria. 

 

Presidente                                            IRENE ZANCHETTA  

Revisore effettivo                                SIMONETTA MARCOLIN 

Revisore effettivo                                ASSUNTA DE RUVO 

Revisore supplente                              MONICA FANTON 
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RELAZIONE DEL COLLEGIO DEI REVISORI DEI CONTI  

BILANCIO DI PREVISIONE ANNO 2020 

 

Il Bilancio di previsione dell’anno 2020 è stato redatto nel rispetto del regolamento di amministrazione e 

contabilità approvato dal Consiglio Direttivo del Collegio. 

La Presidente e il Tesoriere nella loro relazione programmatica e nella presentazione dei vari progetti 

hanno mostrato le motivazioni e le scelte che indurranno a eseguire le spese per l’anno corrente.  

La relazione del Tesoriere ha chiarito in termini economici – finanziari l’effetto di suddette scelte. 

 Valutata da parte nostra la documentazione concernente il Bilancio di Previsione del 2020, la 

completezza dello stesso, così come previsto dal Regolamento di Amministrazione; 

 Verificato che il Bilancio di Previsione è stato redatto secondo i principi della contabilità pubblica; 

 Preso atto che l’utilizzo del fondo è stato compiuto nel rispetto del Regolamento di 

Amministrazione e contabilità; 

 Preso atto che le somme iscritte al Bilancio appaiono attendibili e congrue; 

 Preso atto della proposta, presentata a questa Assemblea dalla Presidente del Collegio e dal 

Tesoriere, di utilizzare la quota di residuo attivo per il concorso del personale amministrativo. 

Il Collegio dei Revisori dei Conti esprime parere favorevole all’approvazione del Bilancio di Previsione per 

l’anno 2020, così come sottoposto a questa Assemblea Ordinaria. 

 

Presidente                                            ZANCHETTA IRENE  

Revisore effettivo                                MARCOLIN SIMONETTA 

Revisore effettivo                                ASSUNTA DE RUVO 

Revisore supplente                              FANTON MONICA 

 

 

 

 

 

 

 


